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Abstract (en)
The machine (1) has guiding devices for linearly guiding grippers of a gripper system (2) via a storage unit e.g. supply belt (200), lifting system and
delivery belt (400), where the grippers are moved by force exerted by a set of drive devices e.g. linear motors. The guiding devices apply torque
produced by another set of drive devices on the grippers. The grippers have slides linearly guided by the guiding devices. The grippers have gripper
arms rotatable relative to the slides. The gripper arms receive the applied torque for grasping movement of the grippers.

Abstract (de)
Eine Verpackungsmaschine (1) hat eine Ablage (200, 300a, 400) für Packungen und ein Greifersystem (2). Das Greifersystem (2) hat einen Greifer
(3a, 3b, 3c), der eine Greifbewegung ausführt, um eine oder mehrere auf der Ablage (200, 300a, 400) befindliche Packungen beidseits von oben
zu greifen; eine erste Antriebsvorrichtung (4a, 4b), die ein Drehmoment für die Greifbewegung des Greifers (3a, 3b, 3c) erzeugt; eine zweite
Antriebsvorrichtung (5a, 5b, 5c), die eine Kraft auf den Greifer (3a, 3b, 3c) aufbringt; und eine Führungsvorrichtung (6a, 6b), die den durch die Kraft
bewegten Greifer (3a, 3b, 3c) linear über der Ablage (200, 300a, 400) führt und zusätzlich das durch die erste Antriebsvorrichtung (4a, 4b) erzeugte
Drehmoment auf den Greifer (3a, 3b, 3c) aufbringt.
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